
【収入保険】私の選択・加入者の声

経営規模＝⽔稲12.8ヘクタール、ブロッコリー1ヘクタール、
⼤⾖1ヘクタール
収⼊保険制度の説明会に何度か参加し、聞いているうちに、

これは良い制度だと思いました。
私は、昨年６⽉に体を壊し⼊院⽣活を余儀なくされました。

そのため、予定していた秋取りのブロッコリー栽培を断念せ
ざるを得なくなり、その年の稲刈りは⼈を頼んでの収穫とな
りました。

そして今年、稲刈り前の収穫を予定してブロッコリーを植えましたが、⻑⾬で定植
時期が１週間もずれ込んでしまいました。そして追い打ちをかけるように、猛暑や３
度の強⾵。結果、皆無作に近いものでした。
病気や⾃然災害には、なすすべもありません。そんなとき、安定した収⼊を得るには

収⼊保険は⼼強く、必要な制度だと思います。
私はこれまでの苦しい経験上、収⼊保険の加⼊を決めました。⼤きな安⼼感が得ら

れる収⼊保険の制度によって、後継者が増えることを強く期待しています。

「病気や災害の備えに」

【青森県つがる市 三橋 弘さん（61）】

（農業共済新聞［⻘森県版］ 2018年11⽉2週号より）


